

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 12. November 2008

Grünanlage Am Nickelsborn (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Grünanlage Am Nickelsborn in Mainz-Kastel insgesamt instand zu setzen sowie teilweise neu zu gestalten. Die Umgestaltungspläne sollen mit dem Ortsbeirat abgestimmt werden. Der Ortsbeirat erinnert in diesem Zusammenhang auch an seinen Beschluss vom 27. Februar 2008 bezüglich der Grundsanie rung der dortigen Brunnenanlage.

Die Grünanlage Am Nickelsborn ist eine von wenigen Anlagen, die im Innenbereich von Mainz-Kastel als Ruhe- und Erholungsstätte stark frequentiert wird. Sie ist jahrelang von einer Privatinitiative unterhalten und gepflegt worden, was seit geraumer Zeit nicht mehr gewährleistet ist. Sie ist deshalb dringend sanierungsbedürftig: Brüchige Ruhebänke und Pergola, starker Wildwuchs von Büschen und Sträuchern lassen die Anlage derzeit unansehnlich und wenig einladend erscheinen.

Die Pflege der Rosenbeete ist äußerst arbeitsintensiv und bindet erhebliches Personal. Die Umgestaltung sollte deshalb eine Einschränkung der Rosenbeete auf die Randbereiche (ca. 1,50 m) und für die Innenbereiche pflegeleichtes Dauergrün vorsehen.

Beschluss Nr. 0122

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Schäfer
Ortsvorsteherin